

**ASSOCIATION SENEGALAISE DES ANCIENS FONCTIONNAIRES
INTERNATIONAUX**



**RENCONTRE AVEC LA COORDONNATRICE RÉSIDENTE
DU SNU AU SÉNÉGAL
JEUDI 4 JUILLET 2024**

COMPTE RENDU

Une délégation conduite par M. Abdou Khadre Diakhaté Président de l'Association Sénégalaise des Anciens Fonctionnaires Internationaux (ASAFI), et composée de Mme Awa Thiongane (Vice-Présidente), du Ministre Assane Diop (membre du Comité Directeur) et de Mr Djibril Ndiaye (Secrétaire Général) a été reçue par Mme Aminata Maïga, Coordonnatrice Résidente du Système des Nations Unies (SNU) au Sénégal, le jeudi 4 juillet 2024 à 11 heures 30.

Dans son message introductif, le Président de l'ASAFI a remercié chaleureusement Madame la Coordonnatrice Résidente pour la diligence avec laquelle elle a répondu à notre demande d'audience malgré son calendrier chargé relativement à la préparation du déménagement des agences du SNU à la maison des nations unies à Diamniadio.

Ensuite, il a fait une présentation de l'ASAFI en y incluant le rôle qu'elle joue dans la FAAFI avec l'élection de son Président au poste de Vice-Président. Il a rappelé que l'ASAFI est profondément ancrée à la famille des Nations Unies.

Ses membres continuent de suivre avec intérêt, les actions de grande portée que le SNU met en œuvre pour accompagner le Sénégal dans divers programmes et projets de développement.

Le président de l'ASAFI, complété par les membres de sa délégation, a listé des axes de collaboration attendus de la coordination du SNU. Il s'agit notamment :

- de mettre à la disposition du SNU l'expertise de ses membres, composés d'anciens fonctionnaires avec des compétences diverses qui ont servi dans beaucoup de pays à travers le monde ;
- d'apporter l'appui de l'ASAFI pour des problèmes liés à la Caisse commune de pension des NU et aux assurances maladies à travers ses réseaux, en particulier la FAAFI ;
- d'impliquer les membres de l'ASAFI aux activités de célébration de la journée des Nations Unies et autres activités d'envergure du SNU ; d'accorder à l'ASAFI un espace de rencontre et de travail au niveau de la maison des Nations Unies à Diamniadio pour lui permettre de bien conduire sa mission au service de personnes ayant servi l'organisation des Nations Unies et faciliter l'interaction avec les agences et leur personnel, et permettre ainsi :
 - de mener des campagnes d'adhésion à l'ASAFI pour les collègues qui sont à un an de la retraite ;
 - de mener des activités de sensibilisation et de préparation à la retraite des collègues en service, pour leur éviter des décisions qui pourraient avoir des conséquences néfastes dans la gestion de leurs vieux jours et de ceux de leurs dépendants. A cet effet, le Président a cité les cas de retraités sans couverture médicale et même, parfois, sans pension ;
- de doter les retraités du SNU au Sénégal de badges d'accès à la maison des Nations Unies pour renforcer leur sentiment d'appartenance à la famille des Nations Unies ;

En répondant, aux messages délivrés par les membres de la délégation de l'ASAFI, Madame la coordonnatrice a dit toute sa satisfaction d'avoir enfin l'opportunité de rencontrer les anciens fonctionnaires des Nations Unies présents au Sénégal.

Elle a présenté ses collègues qui assistaient à l'audience. Il s'agit de Mme Amy Gueye (Head of office) et M. Moustapha Ndiaye (Chargé du Partenariat).

Mme la coordonnatrice, tout en reconnaissant, les difficultés actuelles relatives à la disponibilité des locaux à Diamniadio a promis de transmettre la requête au comité chargé du plan d'aménagement et d'affectation des locaux. Mais en attendant, elle nous assure que l'ASAFI pourrait bien bénéficier des espaces de réunion qui sont au niveau de la maison NU en fonction de leur disponibilité. Elle promet d'inviter l'ASAFI à visiter les locaux dès que possible.

Concernant la sensibilisation du personnel sur la problématique de la retraite, elle nous conseille de travailler avec la Fédération des associations du SNU (FUNSA) qui vient de se relancer avec de nouvelles instances. Pour ce faire, il existe un espace (talk board) qui pourrait être mis à la disposition de l'ASAFI en attendant.

Elle promet également d'inviter l'ASAFI à une réunion des chefs d'agence pour qu'elle puisse informer ces derniers sur la mission et ses stratégies, et explorer des modalités de collaboration (rôle de conseiller et organisation d'espaces d'échange entre NU et ses anciens). Elle s'est engagée à inviter/impliquer l'ASAFI à l'organisation de la journée des nations unies et autres.

Reprenant la parole pour le mot de clôture, le Président a réitéré ses remerciements à Mme Maïga et à ses collaborateurs pour l'accueil chaleureux et convivial mais aussi pour les réponses plus que positives aux doléances posées.

Le Secrétaire Général

Djibril Ndiaye